

New Era Cap Indonesia Umumkan Kolaborasi Perdana di Indonesia Bersama Seniman Visual Muklay, Hadirkan Koleksi Topi dan Kaos “City Series”

Jakarta, 12 April 2023 — New Era Cap Indonesia, sebagai merek topi dan aksesoris global dengan lebih dari 500 portfolio di seluruh dunia meluncurkan kolaborasi lokal perdananya dengan seniman visual



kenamaan Indonesia “Muklay” di *flagship store* New Era Kota Kasablanka. Momen bersejarah ini menandai inovasi New Era sebagai merek global untuk memberikan panggung kepada seniman lokal dan berkolaborasi dalam rangka memenuhi ketertarikan konsumen akan tampilan karya seni Muklay serta produk-produk berkualitas dengan standar kualitas New Era.

Koleksi “City Series” ini tersedia dalam 4 desain topi dengan siluet “9forty dan 9fifty”, serta 2 t-shirt yang memiliki tampilan visual beberapa ikon khas kota-kota besar di Indonesia. Lewat kolaborasi dengan beragam komunitas pecinta topi, koleksi ini juga telah mencuri perhatian berbagai kalangan pecinta topi, ditunjukkan dalam besarnya antusiasme pada sesi *pre book* yang dimulai dari tanggal 07 April hingga 10 April melalui Planet Sports secara online.

“Kami sangat senang New Era Cap Indonesia dapat berkolaborasi dengan Muklay, kolaborasi ini kami harap dapat menjadi inspirasi bahwa seniman- seniman tanah air memiliki peluang besar dalam melakukan kolaborasi dengan merek global. Tak hanya itu, kami juga bangga bahwa New Era menjadi inovator yang mengembangkan kolaborasi dengan seniman lokal hingga mengeluarkan ragam koleksi produk yang juga mengedepankan unsur-unsur lokal seperti ikon-ikon kota besar di Indonesia” tutur **Nino Priambodo, General Manager Brand Marketing PT MAP Aktif Adiperkasa Tbk.**



Koleksi City Series ini dibanderol mulai dari Rp 899.000,- untuk koleksi topi dan Rp 1.199.000,- untuk produk T-shirt. Eksklusif pada sesi peluncuran koleksi, Muklay akan hadir untuk memberikan tanda tangan langsung pada produk-produk New Era koleksinya. Turut meramaikan acara, tampil pula beberapa performer, seperti TuanTigabelas, Yacko, dan lainnya.

Seluruh koleksi New Era Cap Indonesia x Muklay ini bisa didapatkan di gerai New Era yang ada di beberapa pusat perbelanjaan berikut, Kota Kasablanka, Paskal 23 Bandung, Supermal Pakuwon, Tunjungan Plaza 6, Gandaria City, TSM Makassar, Aeon Mall BSD, Beachwalk Bali, Deli Park Medan, Plaza Senayan, PIM 3, Grand Indonesia secara terbatas.

Lihat koleksi dan detail selengkapnya di <https://www.planetsports.asia/new-era/new-era-x-muklay> !

###

Tentang New Era Cap Indonesia

Sejak 1920, Era Baru telah membuat hiasan kepala terbaik di dunia. Saat ini, dengan lini pakaian dan aksesoris, merek tersebut adalah pemimpin pasar yang berakar pada olahraga dan pengaruh *street culture* dan *lifestyle* di seluruh dunia. Dengan lebih dari 500 lisensi dalam portofolionya, New Era adalah merek pilihan di dunia olahraga, mode, musik, dan hiburan. New Era Cap mendorong orang untuk benar-benar mengekspresikan gaya dan individualitas pribadi mereka melalui produk-produknya. Generasi keempat, perusahaan milik keluarga berkantor pusat di Buffalo, NY dan dipasarkan serta didistribusikan di lebih dari 125 negara. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi <https://www.planetsports.asia/new-era.html>.

Tentang PT Map Aktif Adiperkasa Tbk (MAPA)

PT Map Aktif Adiperkasa Tbk (MAPA) adalah entitas 'brand commerce' Asean yang mengelola dan memasarkan berbagai merek Internasional di seluruh wilayah Indonesia, Filipina, Thailand, dan Vietnam. Sebagai anak perusahaan PT Mitra Adiperkasa Tbk (MAPI), MAPA mengoperasikan lebih dari 40 merek eksklusif di 1.199 toko di lebih dari 100 kota ASEAN dan 10 situs online. Tiga lini bisnis utamanya adalah Sports, Leisure, dan Kids yang dijual melalui format toko mono dan multi merek yang dimiliki sepenuhnya termasuk Planet Sports, Sports Station, Golf House, dan Kidz Station. Pada tahun 2018, perusahaan mengakuisisi Astec, merek regional terkemuka dalam kegiatan bulu tangkis, kebugaran, dan rekreasi yang didirikan oleh Juara Olimpiade, Alan Budikusuma dan Susi Susanti. Untuk informasi lebih lanjut tentang MAPA, silakan kunjungi www.mapactive.id.



Media Contact:

Tien Tamzil

PT Map Aktif Adiperkasa Tbk

Sahid Sudirman Center 26th Floor

Jalan Jend. Sudirman Kav. 86 Jakarta 10220

Email : tien.tamzil@mapactive.id

Gita Suliawan

Zeno Indonesia

Menara Sentraya, Jl. Iskandarsyah Raya, Melawai,

Kec. Kby. Baru, Kota Jakarta Selatan, 12160

Email: gita.suliawan@zenogroup.com